



Salaise sur Sanne

Motion du conseil municipal pour la sauvegarde des guichets des gares SNCF de St Vallier et St Rambert d'Albon

Le Conseil Municipal de Salaise-sur-Sanne ayant appris le projet de fermeture au 30 mai 2019 des guichets ouverts au public des gares SNCF de Saint Vallier et Saint Rambert d'Albon décide de soutenir le collectif « Citoyens Agissons » regroupant des habitants du Nord Drôme et Ardèche afin de défendre les services publics et la qualité de notre environnement.

Les automates (régulièrement en panne) et internet ne répondent pas à tous les besoins des usagers et une part importante de la population a des difficultés dans leur usage.

Une telle fermeture entraînera pour les usagers de la SNCF une gêne, une perte de temps et des déplacements coûteux et polluants. Une partie de la population sera contrainte à se déplacer à Tain l'Hermitage ou au Péage de Roussillon pour trouver un guichet ouvert et effectuer ses démarches nécessitant un contact avec les agents (renseignements, abonnements...).

Le Conseil Municipal de SALAISE SUR SANNE demande le maintien de l'ouverture de ces guichets et le développement des services publics de transport en commun sur le territoire.

Le Maire,

Gilles VIAL